

Informe sobre las Convocatorias del concurso de traslados abierto y permanente para la provisión de plazas de personal estatutario de la categoría de Enfermero/a (BOCyL 09/08/2019) y de la categoría de Enfermero/a Especialista Matrona (BOCyL 14/02/2018) de Sacyl PRÓXIMO A FINALIZAR EL PLAZO DE SOLICITUDES.

**Se valorarán únicamente las solicitudes que se encuentren vigentes y completas
HASTA EL 15 DE MARZO DE 2020**

Según la información de la Convocatoria los requisitos y méritos serán a fecha 1 de febrero de 2020. La documentación de la convocatoria está disponible en los siguientes enlaces.

ENFERMERA/O:

<https://www.saludcastillayleon.es/profesionales/es/concursotraslados/concurso-aberto-permanente-personal-estatutario/categorias-convocadas/enfermero/resolucion-ano-2020>

MATRONA:

<https://www.saludcastillayleon.es/profesionales/es/concursotraslados/concurso-aberto-permanente-personal-estatutario/categorias-convocadas/enfermero-especialista-matrona>

Al programa de solicitudes se puede acceder desde el siguiente enlace:

https://concursoabierto.saludcastillayleon.es/AccesoConcursante_input

Para facilitar la solicitud se ha habilitado un manual de usuario que se envía adjunto.

Para que una solicitud pueda ser valorada en el concurso, no sólo se debe cumplimentar en el programa informático sino que ES REQUISITO IMPRESCINDIBLE QUE LA SOLICITUD QUE SE HAYA IMPRIMIDO DESPUÉS DE GENERAR EL PDF, SE PRESENTE en tiempo y FORMA EN ALGUNO DE LOS REGISTROS OFICIALES junto con la documentación necesaria

Los participantes podrán realizar la petición de todas las plazas existentes en la dotación de plantilla orgánica vigente:

<https://www.saludcastillayleon.es/profesionales/es/recursos-humanos/plantillas-organicas>

Las plazas objeto de adjudicación serán las que estén vacantes de las plantillas orgánicas a fecha 30 de junio de 2020.

Los concursantes podrán DESISTIR EN SU TOTALIDAD DE LA SOLICITUD presentada, hasta que finalice el plazo de 10 días hábiles establecido para las alegaciones a la adjudicación provisional

Valladolid, 3 de marzo de 2020